

松中新聞

松原市立松原中学校
令和5年11月号

松中 HP <http://www2.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=2720007>



【11月行事予定】

日	曜	学習活動						校内行事	給食			部
		1	2	3	4	5	6		1	2	3	
1	水	1	2	3	4			ごご 午後カット	×	×	×	×
2	木	1	2	3	4	5	6	せいとかい かつどうび 生徒会活動日	○	○	○	×
3	金							ぶんか び 文化の日				
4	土											
5	日											
6	月	1	2	3	4	5	6		○	○	○	×
7	火	1	2	3	4	5	6		○	○	○	×
8	水	1	2	3	4	5		にんめいしき 5p任命式	○	○	○	△
9	木	1	2	3	4	5	6	ねん ごご 3年午後カット	○	○	○	○
10	金	1	2	3	4	5		かんじけんてい フェスタ準備 漢字検定 フェスタ準備	○	○	○	△
11	土							まつなかゆうこうく 松中校区フェスタ (9:30~)				
12	日											
13	月	1	2	3	4	5	6	ねん ごご しんろこんだん 3年午後カット 進路懇談	○	○	○	×
14	火	1	2	3	4	5	6	いっしゅうかんまえ ねんごご しんろこんだん テスト一週間前 3年午後カット 進路懇談	○	○	○	×
15	水	1	2	3	4	5		4pたけのご生活 ねんごご しんろこんだん 3年午後カット 進路懇談	○	○	○	×
16	木	1	2	3	4	5	6	ねんき と ねんごご しんろこんだん 6p2年聞き取り 3年午後カット 進路懇談	○	○	○	×
17	金	1	2	3	4	5	6	しんろしゃしん ねんごご しんろこんだん 進路写真 3年午後カット 進路懇談	○	○	○	×
18	土	金1	金2	金3	特			どうさんかん 土曜参観	×	×	×	×
19	日											
20	月	1	2	3	4	5	6		○	○	○	×
21	火							きまつ 期末テスト	×	×	×	×
22	水							きまつ しんろしゃしんよび ねん しょうがっこう だまじゅぎょう 期末テスト 進路写真予備 1年小学校出前授業	×	×	×	×
23	木							きんろうかんじか び 勤労感謝の日				
24	金	1	2	3	4	5		かいぎ クラブキャプテン会議	○	○	○	×
25	土											
26	日											
27	月							たいきゅう 代休				
28	火	1	3	2	4	5	6	しょうがくせいこうりゅう 2pたけのこ小学生交流(総学)	○	○	○	×
29	水	1	2	3	4	5		ねん じつりょく せいとかいかつどうび ねん 3年実力テスト 生徒会活動日(1,2年)	○	○	○	×
30	木	1	2	3	4			ごご 午後カット	○	○	○	×

12月の予定

7日(木) じゅぎょう たいけん
授業クラブ体験
12(火), 14(木), 15(金)

18(月), 19日(火) しんろこんだん
進路懇談

15(金), 18(月)~21日(木) さんしゃこんだん
三者懇談

22日(金) しゅうぎよ
終業式

2学期期末

	1日目			2日目		
	1限	2限	3限	1限	2限	3限
1年	社	英	数	理	川	特
2年	英	川	社	理	数	特
3年	川	数	理	社	英	特

◆◆2年生キャリア教育のとりくみ(アイデアミーティング)◆◆

2年生は、職業・生き方について学ぶキャリア教育のとりくみ(アイデアミーティング)を様々な業種の方に来ていただき実施しました。企業の方から聞いたお話から、各班で考えたアイデアをプレゼンテーションしました。ミーティングの終わりには、子どもたちのアイデアについての感想もいただきました。SDGsの視点を取り入れた各企業の今後の方向性や将来のことを考える大変有意義なとりくみとなりました。講師としてご参加いただいた企業の皆さま、本当にありがとうございました。



◆◆3年生面接講座◆◆

10月26日(木)に興国高校の校長先生をはじめ、3年の在校生、松中の先輩(興国高校1年)に来ていただき、面接講座をおこないました。3年生の在校生からは高校生活で頑張っていることや学んだこと、進学について話しをしてもらいました。また、松中の先輩からは、今、検定試験に向けて頑張っていることやこれからの目標などについて話してもらいました。面接指導では、面接に際しての心構えや姿勢などを教えていただきました。3年生は、11月から進路懇談もおこなわれます。ご家庭でもより良い進路選択に向けて話題にしていだければと思います。



～「こころの再生」府民運動～

先日、松中生が校区の小学校にあいさつ運動に行きました。大阪府においても、あいさつ運動にとりくむすべての学校をのぼりやビブスの配布を通じてサポートしています。今おこなっているあいさつ運動や朝お子さんを見送る際に近所の児童生徒がいれば、同じように「おはよう」「行ってらっしゃい」など声がけも地域で子どもを見守る1つであると思います。これからもよろしく願います。

